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ACTA Nº.16/2006 
REUNIÃO ORDINÁRIA  DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA REALIZADA NO DIA 09 DE AGOSTO DE 2006  

 
Aos nove dias do mês de Agosto do ano de dois mil e seis, no Salão Nobre 
dos Paços do Município, reuniu pelas dez horas a Câmara Municipal de 
Borba, com a presença dos senhores vereadores Artur João Rebola 
Pombeiro, Humberto Luís Russo Ratado, Rosa Maria Basílio Véstia e 
Joaquim José Serra Silva, sob a Presidência do Sr. Dr. Ângelo João Guarda 
Verdades de Sá, Presidente da mesma Câmara.---------------------------------- 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Aldina Vitória 
Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 
 
Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 8 de Agosto de 
2006, que acusa um total de disponibilidades de 476.275,44 € 
(quatrocentos e setenta e seis mil duzentos e setenta e cinco euros e 
quarenta e quatro cêntimos).------------------------------------------------------ 
 
---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 

Ponto 1.1 – Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 
O Senhor Presidente declarou aberta a reunião e perguntou ao restante 
executivo se tinham algum assunto geral de interesse para a autarquia que 
pretendessem apresentar.------------------------------------------------------------- 
Usou da palavra o vereador Artur Pombeiro abordando a questão do 
incêndio que está a devastar uma área significativa da Serra D’Ossa, 
sugerindo a elaboração de um documento conjunto no sentido de tomarem 
uma posição sobre o que está a acontecer. O assunto foi discutido tendo o 
executivo decidido elaborar um documento “Tomada de Posição” que 
depois de elaborado e analisado foi deliberado, por unanimidade, a sua 
aprovação bem como o seu envio para: Primeiro Ministro; Ministro da 
Agricultura, do Desenvolvimento Rural e das Pescas; Ministro da 
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Administração Interna; Governadora Civil do Distrito de Évora; Direcção 
Regional de Agricultura do Alentejo, Assembleia Municipal, Juntas de 
Freguesia do Concelho, Câmaras Municipais de  Estremoz, Alandroal, 
Redondo e Vila Viçosa e Órgãos de Comunicação Social.--------------------- 
Não havendo mais nenhum assunto para discutir neste período, o Sr. 
Presidente apresentou a seguinte proposta de alteração à Ordem o Dia:----- 
 
Proposta de Alteração à Ordem do Dia----------------------------------------- 
 
O Sr. Presidente propôs uma alteração à Ordem do Dia incluindo os 
seguintes pontos: “Apresentação de Candidatura à DREA às Actividades de 
Enriquecimento Curricular no 1º Ciclo” e “Trabalhos de Substituição na 
Empreitada da EM 508.4 – Beneficiação entre a EM 508 e Rio de 
Moinhos”. Com a inclusão destes dois  pontos o Ponto 2.6 Actividades da 
Câmara passará a Ponto 2.8.--------------------------------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por 
unanimidade, a sua aprovação.--------------------------------------------------- 
 
-----------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA ------------------ 
 

A Ordem do Dia passou a ser  a seguinte:----------------------------------------- 
Ponto 2.1 – Aprovação da Acta nº15/2006---------------------------------------- 
Ponto 2.2 – Requerimentos---------------------------------------------------------- 
Ponto 2.3 – Concurso Público para a Empreitada de Construção da Piscina                      
Coberta  Municipal – Adjudicação da Obra e Aprovação da Minuta de 
Contrato-------------------------------------------------------------------------------- 
Ponto 2.4 – Atribuição de Subsídio à Associação de Caçadores de Orada--- 
Ponto 2.5 – Apresentação de Candidatura à DREA ao Programa de 
Generalização do Fornecimento de Refeições Escolares aos Alunos do 1º 
Ciclo do Ensino Básico-------------------------------------------------------------- 
Ponto 2.6 – Apresentação de Candidatura à DREA às Actividades de 
Enriquecimento Curricular no 1º Ciclo-------------------------------------------- 
Ponto 2.7 – Trabalhos de Substituição na Empreitada da EM 508.4 – 
Beneficiação entre a EM 508 e Rio de Moinhos---------------------------------- 
Ponto 2.8 – Actividades da Câmara------------------------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO 2.1 – APROVAÇÃO DA ACTA Nº 15/2006 ------------ 
 
Previamente distribuída por todo o executivo a Acta nº.15/2006, após a 
introdução de pequenas correcções, foi aprovada por unanimidade.------- 
 
PONTO 2.2 – REQUERIMENTOS---------------------------------- 
 

a) Pedido de emissão de parecer – constituição de compropriedade------ 
Processo: 145/06--------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Mariano Bento Barroso Parreira------------------------------------                     
Morada: Quinta do Casão – Salgada – Rio de Moinhos – Borba-------------- 
Objecto do requerimento: Pedido de emissão de parecer sobre 
constituição de compropriedade relativo à venda que Mariano Bento 
Barroso Parreira pretende fazer, a Francisco Fernando Pardal Ramalho e a 
Alípio António do Couto Barros Cardoso – Palmira dos Anjos Fernandes 
Barroso, do prédio misto inscrito na matriz sob os artigos 118 secção D – 
rústico e 1634 urbano, descrito na Conservatória do Registo Predial de 
Borba sob o número 230/19900927, sito na Quinta do Casão, Salgada, Rio 
de Moinhos - Borba.------------------------------------------------------------------ 
Precedendo parecer jurídico e de acordo com informação técnica (que se 
arquivam em pasta anexa como documento nº.2) a Câmara Municipal de 
Borba não possui elementos que permitam concluir que o negócio 
pretendido visa ou dele resulta parcelamento físico em violação do regime 
legal dos loteamentos urbanos. Em consequência propõe emitir parecer 
favorável à venda pretendida conforme  previsto nos nºs.1 e 2 do artigo 
54º da Lei nº 91/95 de 2 de Setembro alterada pela Lei 64/2003 de 23 de 
Agosto.--------------------------------------------------------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por 
unanimidade, a sua aprovação.--------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.3 – CONCURSO PÚBLICO PARA A 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA PISCINA 
COBERTA MUNICIPAL  – ADJUDICAÇÃO DA OBRA E 
APROVAÇÃO DA MINUTA DE CONTRATO------------------  
 
Na sequência da deliberação de Câmara de 31 de Agosto de 2005,  foram 
admitidas ao Concurso acima referido as empresas que constam do 
Relatório Final da Comissão de Análise das Propostas.------------------------- 
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Presente o referido Relatório Final (que se arquiva em pasta anexa como 
documento nº.2) cuja Comissão de Análise propõe a adjudicação da 
referida empreitada à empresa “Lena Construções, S.A”, no valor de 
1.345.201,00 € (um milhão trezentos e quarenta e cinco mil duzentos e um 
euro) acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.----------------------------------- 
Assim, tendo em conta o Relatório Final da Comissão de Análise das 
Propostas e decorrido o prazo de audiência prévia, a Câmara Municipal 
deliberou, por maioria, com quatro votos a favor e um voto contra 
adjudicar a empreitada acima referida à empresa “Lena Construções, 
S.A.”, pelo valor de 1.345.201,00 € (um milhão trezentos e quarenta e 
cinco mil duzentos e um euro) acrescidos de IVA à taxa legal em 
vigor.----------------------------------------------------------------------------------- 
Presente Minuta de Contrato a estabelecer entre a Câmara Municipal e o 
empreiteiro (que fica arquivada em pasta anexa como documento nº.2) que 
foi aprovada, por maioria, com quatro votos a favor e um voto contra.---- 
Votaram a favor o Sr. Presidente e os Senhores vereadores Artur João 
Rebola Pombeiro, Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria Basílio 
Véstia. Votou contra o vereador Joaquim José Serra Silva tendo em conta 
que já pediu, por diversas vezes, que em situações futuras de adjudicações 
fosse trazido a este executivo um plano de tesouraria que demonstrasse a 
capacidade financeira da Câmara para assumir novos encargos com 
empreitadas. Até hoje esse plano ainda não foi apresentado e, conhecendo a 
situação financeira da Câmara, parece-lhe não estar em condições de 
assumir novos encargos com empreitadas, a não ser que o Plano de 
Tesouraria lhe demonstrasse o contrário. Por outro lado, pensa que existe 
um conjunto de obras sobre as quais há intenção de adjudicação, mas não 
tendo presente o ponto da situação dessas adjudicações, porque ainda não 
lhe foi entregue a listagem que pediu na última reunião de Câmara, não está 
em condições de avaliar se esta obra, embora necessária para o concelho, é 
uma obra prioritária.------------------------------------------------------------------ 
Entretanto o Sr. Presidente informou que relativamente à listagem que o 
vereador pediu na última reunião sobre a situação das obras, como esteve 
de férias, não a pediu ao técnico responsável. No entanto, é bom frisar que 
estes contratos trazem sempre a cláusula dos Fundos Comunitários. O Sr. 
Presidente frisou ainda, como já o fez por diversas vezes, que no seu ponto 
de vista, todas as obras são prioritárias para o concelho, embora também 
admita que é necessário dinheiro e é também necessário encontrar soluções 
para que elas se façam – pena é que ainda não tivessem sido feitas e, 
certamente, o vereador Serra concorda com isto.--------------------------------- 
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Interveio o vereador Joaquim Serra referindo não discordar, contudo o seu 
voto contra é um voto de protesto, pela falta dos elementos que não lhe são 
entregues atempadamente, sendo também um voto que não o responsabiliza 
financeiramente em situações futuras, e também porque tem algum receio 
que estas decisões menos pensadas, do ponto de vista financeiro e de 
suporte financeiro para as concretizar, possam trazer alguns problemas de 
consolidação para o futuro.---------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.4 – ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À 
ASSOCIAÇÃO DE CAÇADORES DE ORADA------------------ 
 
Presente ofício da Associação de Caçadores da Orada, solicitando apoio 
financeiro para a realização de um convívio desportivo no âmbito da sua 
actividade, na qual se insere um tiro aos pratos.---------------------------------- 
Analisado o pedido, e tendo em conta a alínea b) do ponto 4 do artº.64º da 
Lei nº.169/99 de 18 de Setembro alterada pela Lei nº.5-A/2002 de 11 de 
Janeiro, a Câmara Municipal propõe apoiar esta iniciativa atribuindo 
um subsídio no valor de 125.00€ (cento e vinte e cinco euros.)------------- 
O vereador Joaquim Serra interveio perguntando se existe protocolo com 
esta Associação, tendo o vereador Humberto Ratado informado que ainda 
não há protocolo, mas já abordou a questão com o Presidente da 
Associação que não revelou grande interesse na celebração do mesmo.------ 
Entretanto o vereador Joaquim Serra não se opondo à atribuição deste 
subsídio, sugeriu que fosse transmitido à Direcção da Associação que, à 
semelhança de outras Associações, esta questão deveria evoluir para a 
celebração de Protocolo. O vereador Humberto concordando com a 
sugestão referiu que também é sua intenção tratar o assunto desta forma, 
mas como é a primeira vez que esta Associação solicita este tipo de apoio 
deve, por isso, ser-lhe concedido.--------------------------------------------------- 
Analisada e discutida a proposta foi a mesma colocada à votação, 
tendo sido deliberado, por unanimidade, atribuir um subsídio no valor 
de 125.00 € à Associação de Caçadores de Orada.---------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO 2.5 – APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA À 
DREA AO PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO 
FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES AOS 
ALUNOS DO 1º CICLO DO ENSINO BÁSICO----------------- 
 
Entre o Município de Borba e o Agrupamento de Escolas do Concelho de 
Borba vão ser estabelecidos dois protocolos que  têm como objectivo criar 
a parceria entre as duas entidades com vista ao pleno fornecimento das 
refeições escolares. Um para os alunos que frequentam os quatro 
estabelecimentos do 1º ciclo do ensino básico do concelho. O outro 
contempla os alunos do 4º ano do 1º ciclo do ensino básico do concelho 
que frequentam as instalações da EB 2,3 Padre Bento Pereira de Borba.----- 
Após aprovação e assinatura dos protocolos a Câmara Municipal pretende 
apresentar à DREA a Candidatura ao Programa de Generalização do 
Fornecimento de Refeições Escolares aos alunos do 1º Ciclo do Ensino 
Básico.---------------------------------------------------------------------------------- 
Assim, propõe-se a aprovação dos referidos Protocolos (que se 
arquivam em pasta anexa como documento nº.3) bem como a 
apresentação da Candidatura ao Programa de Generalização do 
Fornecimento de Refeições Escolares aos alunos do 1º Ciclo do Ensino 
Básico.---------------------------------------------------------------------------------- 
Analisada a discutida a proposta foi a mesma colocada à votação tendo 
sido deliberado, por unanimidade, a sua aprovação.------------------------- 
 
PONTO 2.6 – APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA À 
DREA ÀS ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO 
CURRICULAR NO 1º CICLO----------------------------- ----------- 
 
Foi estabelecida uma parceria, entre o Município de Borba e o 
Agrupamento de Escolas do Concelho de Borba, que visa proporcionar aos 
alunos do 1º Ciclo do Município as actividades de enriquecimento 
curricular que passarão por Inglês, Música, Actividade Física e Desportiva 
e outras se necessário, por forma a garantirem os objectivos referidos no 
Despacho 12591/2006, de 16 de Junho.------------------------------------------- 
Para o efeito foi elaborado Protocolo a celebrar entre as duas entidades, que 
depois de aprovado e assinado acompanhará a respectiva candidatura a 
apresentar à Direcção Regional de Educação do Alentejo.---------------------- 
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Assim,  propõe-se a aprovação do referido Protocolo, (que ficará 
arquivado em pasta anexa como documento nº.4) bem como a 
apresentação da respectiva Candidatura à DREA.--------------------------- 
Relativamente a esta proposta o vereador Humberto Ratado informou que 
de acordo com o despacho 12591/2006, de 16 de Junho e as orientações do 
Ministério da Educação e da DREA são propostas as actividades de 
enriquecimento curricular no 1º Ciclo. Informou que o Município, o 
Agrupamento de Escolas e a DREA já chegaram a um acerto relativamente 
a actividades e horários. No que respeita às actividades vão tentar 
conseguir o escalão da alínea a) que engloba o Inglês, Música, Actividade 
Física e Desportiva. Ainda sobre as actividades, e no que concerne à 
actividade desportiva, informou que será realizada nas próprias escolas, 
uma vez que os transportes não permitem que se desloquem à sede do 
Município, porque o despacho está de tal forma restrito que obriga a blocos 
de 45 minutos ou, excepcionalmente, de 60 minutos (tempo este gasto em 
actividade), o que significa que com o tempo que se gastasse no transporte 
não se conseguiria realizar a actividade na sede do Município. Acrescentou 
ainda que existe já um esboço sujeito a alterações que serão feitas pela 
entidade promotora (autarquia e Agrupamento de Escolas) de acordo com o 
Despacho, de forma que se consigam atingir os objectivos que estão 
traçados. Agora, há que apresentar a candidatura à DREA embora existam, 
a nível dos horários, ainda tempos em branco que podem ser preenchidos 
com outra actividade. Estes tempos em branco são na ordem                                                                                                                                                            
de dois tempos por semana, por turma, o que vai ainda dar origem à 
alteração de horários. Contudo foi dada toda a flexibilidade, podendo em 
qualquer altura serem feitas as alterações necessárias para posteriormente 
serem enviadas à Comissão de Acompanhamento se poder pronunciar.------ 
Entretanto o vereador Joaquim Serra perguntou qual a estimativa de custos 
e a receita prevista, tendo o vereador Humberto respondido que a 
estimativa de custos ronda mais ou menos os 40.000 Euros e a receita 
máxima prevista ronda os 70.000 Euros.------------------------------------------ 
Depois de discutida e analisada a proposta foi a mesma colocada à 
votação tendo sido deliberado, por unanimidade, aprovar o protocolo a 
celebrar entre o Município de Borba e o Agrupamento de Escolas de 
Borba, bem como a apresentar a Candidatura à DREA às Actividades 
de Enriquecimento Curricular no 1º Ciclo.------------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
M U N I C Í P I O    D E    B O R B A 

Praça da República - 7150-249 Borba . Telef.: 268 891 630 . Fax: 268 894 806 . e-mail: angelo.sa@cm-borba.pt 
http://www.cm-borba.pt  -  Contribuinte n.º 503 956 546 

Acta da Reunião Ordinária da C.M.B. realizada em 09 de Agosto de 2006 8 

 
PONTO 2.7 – TRABALHOS DE SUBSTITUIÇÃO NA 
EMPREITADA DA EM 508-4: BENEFICIAÇÃO ENTRE A 
EM 508 E RIO DE MOINHOS---------------------------------------- 
 
Tendo em conta a informação técnica da fiscalização da referida 
empreitada, propõe-se a aprovação dos trabalhos de substituição 
conforme descritos na referida informação que se arquiva em pasta anexa 
como documento nº.5.---------------------------------------------------------------- 
A vereadora Rosa Véstia, depois de apresentar a proposta acima referida, 
informou que a obra, após várias suspensões e atrasos, está finalmente 
concluída não havendo qualquer trabalho a mais.-------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por 
unanimidade, aprovar os trabalhos de substituição na empreitada da 
EM 508-4: Beneficiação entre a EM 508 e Rio de Moinhos.---------------- 
A vereadora Rosa Maria Basílio Véstia não participou na votação 
deste ponto por ser a técnica responsável pela fiscalização da 
empreitada em causa.--------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.9 – ACTIVIDADES DA CÂMARA------------------ --- 
 
O senhor Presidente informou que, para além das actividades normais 
de funcionamento e gestão, desde a última reunião de Câmara 
participou :------------------------------------------------------------------------- 
� Numa reunião em Lisboa na FBO sobre os Planos de Urbanização de 

São Tiago de Rio de Moinhos e de Orada;----------------------------------- 
� Na Unidade de Gestão da AIZM;--------------------------------------------- 
� Informou ainda que, relativamente às questões colocadas pelo vereador 

Joaquim Serra na última reunião de Câmara acerca das candidaturas 
aprovadas, a candidatura do Mercado Municipal foi aprovada no 
passado dia 26 de Julho.-------------------------------------------------------- 

 
No seguimento desta informação dada pelo Sr. Presidente o vereador 
Joaquim Serra colocou as seguintes questões:--------------------------------- 
 
� Qual o ponto da situação dos Planos, nomeadamente, Plano de 

Pormenor da Zona Industrial do Alto dos Bacelos e PDM. O Sr. 
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Presidente informou que o Plano de Pormenor da Zona Industrial  do 
Alto dos Bacelos já seguiu para publicação. Quanto do PDM encontra-
se na DGOT. Contudo quando a técnica responsável pelos Planos 
regressar de férias confirmará melhor esta questão.------------------------ 

� Pediu, para além dos documentos já pedidos na última reunião de 
Câmara e que ainda não lhe foram entregues, documento com as 
dívidas a fornecedores relativamente a Julho/06.--------------------------- 

 
O Vereador Humberto Ratado, relativamente aos seus pelouros, 
prestou as seguintes informações:------------------------------------------------ 
 
� Preparativos para as Festas em Honra do Senhor Jesus dos Aflitos em 

Borba;----------------------------------------------------------------------------- 
� Apoio às Festas de Orada;------------------------------------------------------ 
� Piscina Municipais – foram encerradas durante dois dias (ontem e 

hoje) para se proceder à limpeza das cinzas que se acumularam devido 
ao fogo da Serra D’Ossa;------------------------------------------------------- 

� O vereador informou ainda que já houve indicações da Região de 
Turismo de Évora que as Placas de Sinalização referentes a Rio de 
Moinhos, nomeadamente, entroncamento de Bencatel e entroncamento 
da EM 508-4, vão ser colocadas no terreno na próxima semana.--------- 

 
O Vereador Artur Pombeiro, relativamente aos seus pelouros, prestou 
as seguintes informações:---------------------------------------------------------- 
 
� Barro Branco – continuação da abertura de valas e colocação de 

manilhas, tendo em vista o escoamento das águas no Loteamento de 
Nossa Senhora da Vitória. Os trabalhos estão a decorrer com alguma 
dificuldade em virtude da rocha dura que está constantemente a 
aparecer;-------------------------------------------------------------------------- 

� Horta das Viegas – conclusão do pontão e da vala que está pronta a 
receber as águas vindas da Serra dos Bispos. Mesmo no caso de haver 
cheias o problema fica resolvido;--------------------------------------------- 

� Está quase concluída a reparação e limpeza da vala na estrada de Stª. 
Bárbara (junto à moradia do Dr. Santos);------------------------------------ 

� Muro das Boiças – continua a vedação e o enchimento de caboucos;---- 
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� Loteamento do Forno-Orada – procedeu-se à instalação das 
infraestruturas eléctricas. Estão a decorrer os calcetamentos e 
brevemente será feita a pavimentação do arruamento;--------------------- 

� Loteamento da Nave-Nora – procedeu-se à instalação das 
infraestruturas eléctricas no lugar do Parque Infantil. Está a proceder-
se ao enchimento tendo em vista a instalação do material sintético, 
brinquedos e calçada;----------------------------------------------------------- 

� Apoio à realização das Festas de Orada e Festas em Honra do Senhor 
Jesus dos Aflitos em Borba;---------------------------------------------------- 

� Está quase concluído o corte de pastos em estradas e azinhagas em 
todo o concelho;----------------------------------------------------------------- 

� O vereador Artur Pombeiro abordou ainda a questão do lixo, tendo 
mostrado uma certa preocupação com o assunto. Salientou o facto de 
se tratar de um problema muito grave para o Município, pois está a ser 
depositado lixo no concelho de Borba oriundo de outros concelhos. 
Referenciou alguns casos de despejos que estão a ser efectuados, 
nomeadamente, na Zona de Orada (tendo mesmo sido multado, pela 
Brigada do Ambiente, um Sr. de S. Domingos que ali fazia despejos). 
Também na Zona Industrial do Alto dos Bacelos se têm verificado 
despejos clandestinos, sem qualquer autorização municipal, tendo 
voltado a serem depositados monos naquele local. Sobre a questão o 
vereador acrescentou que, na próxima proposta de Tabela de Taxas, 
Licenças e Tarifas, deverá ter-se em conta a situação dos resíduos 
sólidos, porque a Câmara de Borba não vai suportar uma situação 
destas. Recapitulou ainda a informação que deu na última reunião de 
Câmara relativamente à caracterização dos resíduos sólidos, a que ele 
assistiu, em que parte do material que está a ser depositado nos 
contentores é reciclável o que origina grandes despesas para o 
Município. Tem esperanças que esta situação melhore logo que o 
Ecocentro entre em funcionamento, pois, se mesmo assim não 
melhorar terá que se optar pela aplicação de coimas e vigilância 
permanente.----------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Senhor Presidente procedeu à 
leitura das deliberações aprovadas em minuta que, foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---------------------------ENCERRAMENTO------------ -------------- 
 
Por não haver mais nada a tratar o Senhor Presidente deu a reunião por 
encerrada, pelas doze horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente 
acta, composta por onze páginas que vai ser assinada pelo Sr. Presidente, 
Dr. Ângelo João Guarda Verdades de Sá e por mim Aldina Vitória Bilro 
Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista, que a redigi.------- 


